



La sociedad literaria y el pastel de patata Guernsey

La autora

Mary Ann Shaffer fue una escritora y editora estadounidense nacida el 13 de diciembre de 1934 en Martinsburg, Virginia Occidental. Comenzó su carrera como bibliotecaria y luego incursionó en la escritura.

Su obra más conocida es "La sociedad literaria y el pastel de patata Guernsey", escrita en colaboración con su sobrina, Annie Barrows. Shaffer desarrolló la idea inicial del libro durante un viaje a Londres, donde se interesó por la historia de la isla de Guernsey durante la Segunda Guerra Mundial. Sin embargo, debido a problemas de salud, solicitó la ayuda de Barrows para completar y revisar la novela.

Publicada en 2008, la novela epistolar se convirtió en un éxito internacional y recibió elogios por su estilo narrativo, su capacidad para entrelazar la historia conmovedora de la ocupación de Guernsey por los nazis y el amor por la literatura. La novela se ganó el cariño de lectores de todas las edades por su mezcla única de historia, amistad y pasión por los libros.

Mary Ann Shaffer sufrió problemas de salud y falleció en febrero de 2008, antes de que la obra se publicara.

El argumento

"La sociedad literaria y el pastel de patata Guernsey" es una novela epistolar escrita por Mary Ann Shaffer y Annie Barrows que transcurre después de la Segunda Guerra Mundial en la isla de Guernsey, ubicada en el Canal de la Mancha. El libro narra la historia a través de cartas entre Juliet Ashton, una escritora londinense, y los habitantes de Guernsey, particularmente los miembros de una sociedad literaria improvisada durante la ocupación alemana.

La Segunda Guerra Mundial dejó huellas profundas en Guernsey, con la isla viviendo la ocupación nazi y sus terribles consecuencias. Los personajes comparten cómo la lectura y el intercambio de libros no solo fueron un escape de la dura realidad, sino también una forma de mantener la esperanza y la humanidad en tiempos difíciles. La literatura se convierte en un refugio emocional y un recordatorio de la belleza del mundo exterior.

El impacto de la lectura en el bienestar de las personas se evidencia en la transformación de los personajes a medida que se sumergen en los libros y establecen conexiones a través de las historias. La lectura no solo entretiene, sino que también proporciona consuelo, enseñanzas y perspectivas que ayudan a sobrellevar los momentos más oscuros.

La novela también resalta los lazos de amistad forjados en medio de la adversidad. Los integrantes de la sociedad literaria encuentran en su amor por la lectura una base para construir relaciones sólidas y afectuosas. A medida que comparten sus experiencias y pasiones por los libros, se unen en una comunidad que trasciende las barreras impuestas por la guerra.

"La sociedad literaria y el pastel de patata Guernsey" es una obra que ilustra cómo la lectura puede ser un bálsamo para el alma en tiempos difíciles, cómo las personas encuentran consuelo y fuerza a través de los libros, y cómo la amistad puede florecer incluso en las circunstancias más adversas. La novela destaca la resiliencia del espíritu humano y la capacidad de la literatura para unir a las personas en momentos de desafío.

La película

La adaptación cinematográfica de "La sociedad literaria y el pastel de patata Guernsey" fue estrenada en 2018, dirigida por Mike Newell y protagonizada por Lily James, Michiel Huisman, Jessica Brown Findlay, entre otros.

Si bien la película conserva el espíritu general y los aspectos fundamentales de la historia, como los lazos de amistad, la importancia de la lectura y los efectos de la guerra en la isla, también simplifica algunos elementos y omite ciertos detalles presentes en el libro.